
 
 

 Compte rendu  

Réunion du conseil des parents 
Jeudi 1er octobre 2024 

 

Lieu : en virtuel                                                   La réunion débute à 17h15 

 
Liste des membres présents : Pier-Alexandre Girouard, Chelsea Goodwin, Vanessa 

Gosselin, Marilou Villeneuve-Last, Mélanie Lamadeleine, Katelyn Rodrigues, Lindsay 
Turcotte, Stéphanie Beaudin, Mélanie Ball (AEFO), Antonia Kouvelis-Léger (FEESO), 

Nathalie Fournier (direction) 
 
Reconnaissance des 

territoires 

Nous, à l’Académie la Pinède, respectons cette terre qui nous 
accueille, nous nourrit et nous abrite et soulignons également le 
rôle important que jouent la faune, la flore, l’eau et les minéraux 

dans notre vie. 
 

Nous nous rappelons que nous vivons sur un territoire visé par 
l’accord du bol à une cuillère, et le Traité de Niagara, représenté 
par la chaîne d’alliance. 

Nous reconnaissons aussi que notre école se trouve sur une terre 
visée par le traité 18, terre des Anishinaabek, dont les Chippewas, 

des Haudenosaunee et des Wendat. Aujourd’hui, plusieurs peuples 
des Premières Nations, des Métis et des Inuits vivent sur ce 
territoire. 

 
Ainsi, nous pouvons apprendre et prendre soin de cette terre avec 

les peuples autochtones, afin de nous assurer du bien-être de tous 
les êtres vivants partageant les ressources, pour les générations à 
venir. 

Mot de bienvenue et 
présentations 

Explication du conseil d’école, du rôle des membres, de la 
fréquence des rencontres, du conseil scolaire et de ses membres 
élus. 

Adoption du procès-verbal de 
la dernière rencontre 

Que le conseil de l’année 2024-2025 adopte le procès-verbal du 8 
mai, 2024. 
 

Proposé par : Vanessa Gosselin 

Appuyé par : Pierre-Alexandre Girouard 

Rapport de la présidence 2023-

2024 

Mme Vanessa Gosselin présente son rapport. 

Proposé par : Melanie Lamadeleine 

Appuyé par : Lindsay Turcotte 

Élections des membres 

exécutifs (Présidence, vice-

présidence, secrétaire, 

trésorière), coordonnées et 

entente de confidentialité 

 

Présidence : Lindsay Turcotte 

Vice-présidence : Pierre-Alexandre Girouard 

Secrétaire : Mélanie Lamadeleine 

Trésorièr/e : Vanessa Gosselin 

 

Propose : Pierre-Alexandre Girouard 

Approuvé : Marilou Villeneuve-Last 

https://csviamonde.ca/fileadmin/ecoles/Academie_La_Pinede/2024_Proces_verbal_08_mai.pdf
https://csviamonde-my.sharepoint.com/:b:/r/personal/fourniern_csviamonde_ca/Documents/2023-2024/L%27%C3%A9laboration%20du%20rapport%20annuel%20pour%20le%20conseil%20d%27%C3%A9cole.pdf?csf=1&web=1&e=wirG6X
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=a7XtZ6OM-kyF77_xVMfs1F_x9s4aZHBOgHQD448Ku9BUQzNLRVdNN0o5MUxNQUkxNVpENTI4VjI5WS4u
http://cyberadmin.csdcso.on.ca/ducation/Conseil%20d%27école/A30_Engagement%20confidentialité_membres%20conseil%20école_1102-48%20(Rév.%202023-09)_Pol.%202106_%20(003).pdf


Établissement des dates de 

rencontres (3 ou +) 
Quel jour de la semaine convient le plus au groupe?  

Les mercredis à 17h15 mode virtuel 

-1er octobre 2024 

-13 novembre 2024 

-22 janvier 2025 

-9 avril 2025 

  

Révision des finances Présentation du rapport sommaire du compte et explication des 

dépenses possibles avec chaque compte. 

Mme Gosselin propose : « On va dépenser bientôt » 

 

Mise à jour, construction 

2023-2024 
Ascenseur passé l’inspection et est pleinement fonctionnel 

Nouveautés communications 

aux parents 

Communications provenant du secrétariat seront uniquement 

transmis sur le guichet Viamonde. Les informations seront 

disponibles tout au long de l’année, si les familles doivent s’y 

référer. 

Pas de commentaire de la part des membres. 

Ateliers offerts par le conseil Le conseil offre toute une série d’ateliers gratuits aux familles des 

élèves du conseil. Suite à la rétroaction reçue par le conseil de la 

part des familles de l’an dernier, l’heure des rencontres a été 

déplacée à entre 12h à 13h. SVP rajouter le nom de l’école lorsque 

vous vous identifiez, si vous avez la chance de participer. La 

participation des membres du Conseil des parents est encouragée. 

Activités à venir (soirées 

cinéma, vente artisanale, 

etc.) 

Vente artisanale aura lieu encore cette année à la fin du mois de 

novembre. 

Jour du Souvenir : Plus de participation de nos parents si on le fait 

le jour avant ou après le 11 novembre.  

Possiblement une sortie sur la base pour le 11 novembre. (Une 

classe?) 

Faire une annonce sur School Day pour inviter les parents 

militaires. Demander aux parents d’envoyer une photo de 

membres de leurs familles qui ont été militaires. 

Varia  Parler/trouver les contacts des transports sur la base pour 

déplacer les élèves aux sorties sur la base.  

 

Clôture de la réunion Que la première rencontre du conseil de l’année scolaire 2024-
2025 soir clôturée. 

 

Proposé : Mélanie Lamadeleine 

Approuvé : Pierre-Alexandre Girouard 
 



 

 

 

 
  


